
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 05.02.09

Klagelieder 4:12
von Th. Gebhardt

Klagelieder 4:12
Es hätten's die Könige auf Erden nicht geglaubt noch alle Leute in der Welt, daß der Widersacher und Feind
sollte zum Tor Jerusalems einziehen. 

Sowohl die Feinde des Volkes Gottes wie auch alle Menschen auf der Welt, hätten es nicht für möglich
gehalten, dass die Feinde in die Heilige Stadt einziehen. Es war genauso wie heute. Die Menschen waren so
oberflächlich geworden und legten so wenig Wert darauf den Willen Gottes zu tun und waren dennoch so
sicher, dass ihnen nichts passieren würde. Sie setzten ihr Vertrauen fälschlicherweise auf Gott, dachten, ER
wird schon ein Auge zudrücken und trotz unseren Sünden helfen.

Solch "Christen" gibt es heute viele! Sie reden in einem fort von der Liebe Gottes, aber beachten gar nicht,
dass es die Liebe Gottes war, die die Flut, welche alles Leben auf Erden vernichtete außer dem von Noah
und seiner Familie sowie den Tieren, die sich in der Arche befanden, kommen ließ. Es war die Liebe Gottes,
die die Städte Sodom und Gomorrha untergehen ließ. Es war auch die Liebe Gottes, die den Herrn JESUS
für Dich ans Kreuz gehen ließ. 

Kein Teufel konnte das Leben auf der Erde vernichten, kein Teufel konnte Sodom und Gomorrha untergehen
lassen und kein Teufel brachte es fertig unseren geliebten Herrn ans Kreuz zu schlagen. Sondern wir sehen,
als der Herr JESUS im Garten betete, dass Er tat, was Gott wollte! Der Herr JESUS starb für Dich, auf dass
Du Frieden haben kannst. Das Leben wurde IHM nicht genommen, sondern ER gab es:

Markus 10:45 
Denn auch des Menschen Sohn ist nicht gekommen, um sich bedienen zu lassen, sondern um zu dienen und
sein Leben zu geben als Lösegeld für viele.

Auch dem Hiob, der viel leiden musste, durfte der Teufel nicht einfach das Leben nehmen, sondern Gott
hatte eine klare Grenze gesetzt in Seiner großen Liebe. Der Teufel kann nicht machen, was ihm beliebt, o
nein, er ist besiegt. Der Herr JESUS hat ihn besiegt. So ist es auch in Deinem Leben. Der Herr JESUS will
Sieger sein in Deinem Leben. Du sollst Kraft haben zu überwinden, sieghaft zu sein, denn der Herr JESUS
hat SEIN Leben als Lösegeld für Dich gegeben. ER hat die Strafe bezahlt, die Du hättest zahlen müssen. ER
tat es, weil ER Dich so liebte. Aber was tust Du?

Jerusalem hätte Frieden haben können. Jerusalem war uneinnehmbar, weil Gott Seine Hand über diese
Stadt hielt. Niemand hatte geglaubt, dass es einem Feind gelingen würde durch die Tore Jerusalems
einzuziehen. Und dennoch war es geschehen! Hatte Gott versagt? Oh nein, Gott hatte nicht versagt, sondern
die Menschen hatten sich vom Willen Gottes abgewendet und dies brachte Unheil und Not über die Stadt. So
ist es immer, wenn sich die Menschen von Gott abwenden. Dann kommen Not, Elend, Traurigkeit, Krankheit
und Verlorenheit in das Leben der Menschen.

Doch die Menschen wollen heute nichts mehr von Gott lernen. Sie wollen nichts mehr aus der Bibel lernen.
Sie leben in den Tag hinein, tun was sie wollen und denken dennoch, Gott wird sie beschützen. 
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Gott will und wird Dich bewahren. ER wird Dir Schutz gewähren, aber ließ einmal was die Bibel sagt:

Klagelieder 4:13 
Es ist aber geschehen um der Sünden willen...

Gott kann Dich nicht bewahren, wenn Du in der Sünde lebst. Gott kann Dich nicht schützen, wenn Du die
Dinge tust, die Gott nicht gefallen. Deshalb, wenn Du möchtest, dass Gott Dich segnet, dann musst Du auf
Gottes Wort eingehen und tun, was ER sagt. Manch einer dachte, mir kann nichts passieren, der Herr ist ja
bei mir und dann kam das große Unglück. Warum kam dieses? Oft weil Sünde da war.

Jerusalem hat die Alarmzeichen nicht verstanden und so konnte das Unglück passieren. Niniveh hatte das
Reden Gottes verstanden und obwohl schon verflucht, taten Sie Buße und erlebten Gottes wunderbare Hilfe.

Möchtest Du Gottes Hilfe erleben? Lies Sein Wort, glaube SEINEM Wort und tue, was geschrieben steht,
und der Widersacher wird nicht in Dein Leben eindringen dürfen! Der Herr wird Dich bewahren. Darum meide
alle Sünde!
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